
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 いよいよ夏本番に入り、毎日暑い

日々が続きます。体調には十分気を

付けて下さい。 
 今日はそんな暑い夏に入ると必ず

新聞やニュースで拝見します熱中症

について話したいと思います。 
 昨年に比べると今年は真夏日とい

われる暑い日が少ないようですが、

皆さんにも記憶に残っていると思い

ますが、昨年の夏は暑い日々が多く

続いたため、熱中症で病院に搬送さ

れた人が約 45,000 人だったとのこ

とです。そんな中、熱中症で多くの

方が亡くなっている現状であります。

今年もこれから更に暑くなるかと思

います。私も含め多くの方々がゴル

フをされますので、他人事だと思わ

ず十二分な対策を取り、ゴルフを楽

しんでいただきたいと思います。 

余談ではありますが、労災事故に関

して、昨年一年間の死傷者は約 11
万 5,000 人とのことで、その内の

1046 人が死亡されています。私の関

係ある製造業での労災の死傷者は約

27,000 人でその内の死亡された方

は 175 人だそうです。皆さんの会社

でも安全対策の話し合いはされてい

ると思いますが、十分気を付けてい

ただきたく思います。夏の事故に関

しての話をいたしました。 
 

委 員 会 報 告 
社会奉仕委員会委員長 勝野和男 

 
 
 
 
 
 
 
 
 8 月 3 日の岐阜新聞全国花火大会

の翌日早朝ですが、都ホテル前の長

良川河川敷の清掃奉仕を行ないます。

ぜひとも多数のご参加をお願いいた

します。 
地区ローターアクト小委員会 

地区委員 故金正司 
 7 月 7 日、四日市市じばさん三重 

 
 
 
 
 
 
 
 
名品館にてロータリーアクトメンバ

ー20 名、地区委員 7 名、加賀ガバナ

ー、竹腰パストガバナーも同席され

開催されました。 
社会奉仕委員会 故金正司 

 出前授業の報告をさせていただき 
ます。7 月 3 日県立城北高校 1 年生

160 名、7 月 5 日岐阜市立岩野田中

学校 2 年生 160 名、テーマはいずれ

も「仕事」について講話をさせてい

ただきました。内容につきましては

次週報告いたします。 
公共イメージ仕委員会 

委員長 野尻大名 
 
 
 
 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
   

平成25 年7 月 16 日(火)
第1066回例会 第988号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席22名 80.00％ 
[行事]『第 2 回クラブフォーラム』

 担当 S.A.A.

第１０６５回 

平成２５年７月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１０６７回 

平成２５年７月２０日(土) 

[点鐘]１０時００分 
[行事]7/23(火)の振替例会 

第 2630 地区インターシティ 
ミーティング（I.M.） 

担当 会長
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例会の出席率向上のため、携帯へ例

会案内の個別配信を試験的に始めま

した。以前お渡しした会員名簿情報

確認書をまだ提出されていない方は

なるべく早めにご提出下さい。尚、

PC メールを拒否されている方は個

別受信等設定を変更していただきま

すようお願いします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
委員長 故金正司 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
★就任おめでとうございます★ 
森井脩次君 

本年度、会長を務めさせていただ

きます。1 年間よろしくお願いし

ます。 
安藤元一君 
今期 3 度目の副会長を仰せつかり

ました。従来の職務とは大幅に違

うため、戸惑っていますが、皆様

のご協力を切にお願い致します。 
中山 章君 
会長エレクト。 

渡辺成洋君 
本年度、幹事を一生懸命させてい

ただきます。よろしくお願い致し

ます。 
森 益男君 

S.A.A.として 1 年間、例会運営の

スムーズな進行に努力したいと思

います。よろしくお願いします。 
安田高志君 
今期もよろしくお願いします。 

加藤一誠君 
職業奉仕委員長に就任しました。

よろしくお願いします。 
勝野和男君 
社会奉仕委員長。 

加納永一朗君 
本年度、国際奉仕委員長を務めさ

せていただきます。よろしくお願

いいたします。また、中島さん、

ご入会おめでとうございます。お

手柔らかに！ 
内木一博君 
副 S.A.A. 

田中 稔君 
前期はゴルフ同好会幹事として 1
年間ご協力ありがとうございまし

た。今期は副幹事として自分なり

にがんばりたいと思います。 
松井順五君 
米山奨学特別委員長。 

故金正司君 
森井会長、本日はご就任おめでと

うございます。1 年間よろしくお

願い致します。 
大島康之君 

終のゴルフ同好会にて優勝して

とても気持ちよかったです。 
長井義夫君 
長女の結婚式と今月初孫が産まれ

ました。ありがとうございます。 
 
★誕生日おめでとうございます★ 
林 忠勝君 
ありがとうございます。 

内木一博君 
64 歳。 

 

第 2 回クラブフォーラム 
『例会出席ルールについて』 

S.A.A. 森 益男 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ロータリーライフの親睦の第一歩

は、先ず毎週必ず例会に出席するこ

とから始まります。入会前のインフ

ォメーションで 
（1）ホームクラブに半期 30％以上 
（2）メークアップを含めて半期

50％以上 
（3）連続 4 回欠席してはならない

という出席規定がありましたが、こ

の規約は、会員身分を保証する 低

条件に過ぎません。例会の目的が職

業上の発想の交換を通じて、分かち

合いの精神による事業の永続性を学

び、友情を深め、自己改善を図るこ

とにあり、その結果として奉仕の心

が育まれるのであれば、先ず出席こ

そがその第一歩であるということを

改めて確認していただきたいのです。 
 本年度、森井会長の年間テーマ“親

睦から奉仕へ・奉仕から友情へ”は

正にロータリー精神を言い尽くして

いると思います。 
 ロータリーに定年はありません。

自己改善にも完了はありません。こ

の 1 年、S.A.A.として、理事会メン

バーの一員として、充実した例会内

容に努める所存ですが、どうぞ各位

のより積極的なご出席をお願い致し

ます。ありがとうございました。 
 


